Plantea Brugada implementar un gabinete hídrico

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/plantea-brugada-implementar-un-gabinete-hidrico/ar2802388?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena, Clara Brugada, aseguró que, en caso de ganar las elecciones y después de instalar el gabinete de seguridad, también se creará uno del agua, en coordinación con el Gobierno federal, capitalino y de las alcaldías.

Frente a vecinos de la Alcaldía Benito Juárez, la aspirante aseguró que se crearán políticas integrales alrededor de la gestión del servicio, entre las que destacan la construcción de plantas de reuso y la inyección en los pozos naturales.

"No podemos seguir con el modelo extractivista de estar sacando agua de los pozos sin tener el equilibrio hídrico, porque ya el agua de lluvia no llega al subsuelo, lo que proponemos es utilizar los millones de litros de agua que se van al drenaje, los recuperamos sin contaminar y los llevamos a los lagos ancestrales que están alrededor de la CDMX con la mejor tecnología", dijo.

La morenista afirmó que las construcciones irregulares en la demarcación le cuestan al sistema de abasto más de 27 millones de litros, lo equivalente al uso hídrico de tres plazas comerciales.

"Aunque traten de evitar que lo digamos, en ninguna elección de este país se había llegado a tanto, que un instituto electoral y en concreto la Comisión de Quejas, calle a candidatos y candidatas para no hablar del cártel inmobiliario y no relacionarlo con Santiago Taboada", resaltó.

El cártel inmobiliario agudizó la crisis hídrica, acusa Clara Brugada

Autor: Ángel Bolaños SánchezElba Mónica Bravo

Género: Nota Informativa

5

Ciudad de México. Clara Brugada, aspirante de la coalición Sigamos Haciendo Historia, acusó al cártel inmobiliario de quitar 27 millones de litros de agua a los capitalinos para abastecer los edificios construidos bajo el amparo de la corrupción.

En un acto efectuado a unos metros de la Torre Mítikah, justo donde fue cerrada la calle Real de Mayorazgo en el pueblo de Xoco, en Benito Juárez, la morenista reiteró que la Ciudad de México no merece que el cártel inmobiliario ahora trate de gobernar.

Insistió en que la capital no merece gobiernos que traten de extender la corrupción y no merecen gobernantes que mientan o que defiendan los intereses de su propio equipo.

Desde el acto que definió simbólico en el corazón de esa demarcación, sostuvo que es un lugar que nos recuerda que en esta alcaldía se desarrolló un cártel sin que se enterara la gente: el cártel inmobiliario, y lo digo con todas sus letras, aunque traten de evitar que lo digamos.

En una asamblea con la Alianza de Organizaciones Sociales reprochó que en ninguna elección había llegado a tanto un Instituto Electoral en concreto la Comisión de Quejas, de callar a candidatos y candidatas para no hablar del cártel inmobiliario y no relacionarlo con Santiago Taboada.

Pueblos originarios, contra corrupción inmobiliaria

Por otra parte, colectivos y organizaciones vecinales establecieron acciones para denunciar y combatir la corrupción inmobiliaria en pueblos originarios, así como para elaborar diagnósticos destinados a generar propuestas para un eventual Programa General de Ordenamiento Territorial, durante el noveno encuentro de barrios y colonias por la defensa del territorio.

Natalia Lara Trejo, de la Asamblea contra las Megaconstrucciones Tlalpan-Coyoacán, explicó que uno de los principales objetivos del encuentro es la definición de mecanismos que permitan a las comunidades organizarse y construir líneas de acción para enfrentar lo que llamó un modelo de ciudad mercancía, que se antepone al derecho de la gente al territorio.

La activista agregó que este modelo recrudece la crisis ambiental que enfrenta la ciudad, como el calor excesivo y la falta de agua, cuyas causas son la pérdida de bosques y la construcción de proyectos inmobiliarios insostenibles que encarecen el valor del suelo, gentrifican y sobrexplotan el acuífero.

Taboada se compromete a fortalecer seguridad y mejorar escuelas en Tlalpan

Autor: RedacciónIván Mejía Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-se-compromete-a-fortalecer-seguridad-y-mejorar-escuelas-en-tlalpan/165035

Durante el festejo del 35 aniversario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el rodeo de toros de San Miguel Xicalco de la alcaldía Tlalpan, Santiago Taboada candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va x la CDMX", aseguró que fortalecerá la seguridad y que restaura las escuelas públicas de la demarcación.

Desde el templete y ante decenas de simpatizantes, el aspirante de la alianza PRI, PAN y PRD, aseguró que durante su administración por "cada familia" de Tlalpan, pondrá una patrulla.

"Vamos a blindar Tlalpan, porque necesitamos seguridad en nuestras colonias, calles, escuelas(..) Hoy es más peligrosa la ciudad que hace algunos años", dijo.

Acompañado de Alfa González, candidata a la alcaldía Tlalpan, y de Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, Taboada también se comprometió a mejorar las escuelas públicas de la demarcación.

"A las niñas y niños les vamos a arreglar todas las escuelas públicas(..) los baños, los pizarrones, techos, vamos a hacer las mejores escuelas en la Ciudad de México", dijo.

Con respecto a los apoyos a las personas de la tercera edad, el candidato afirmó que de ganar las próximas elecciones del 2 de junio, los adultos mayores no van a volver a pagar por sus medicinas.

"No van a volver a pagar ninguna medicina en mi Gobierno(..) todas las medicinas y tratamientos para adultos mayores(..) queremos que la pensión no se la gasten en medicinas", indicó.

En su intervención, Jesús Zambrano, hizo énfasis en la marca que ha dejado el PRD en la historia de la política de México; "Orgullosos estamos de haber abierto la brecha para que en la Ciudad de México hubiera democracia".

Mientras que Alfa González, hizo un llamado para que los habitantes de Tlalpan también voten por las y los diputados y senadores de la coalición "Va x la CDMX", al argumentar que debe de haber un equilibro en los congresos para que no sean impuestas reformas como, dijo, lo ha hecho Morena.

LDH





116 cm²

Página: 16

1/1

Chertorivski. Compromiso de hacer de la capital una potencia deportiva

Salomón Chertorivski, candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, destacó la importancia de incentivar el deporte en la CdMx, por lo que propuso que en cada deportivo exista una escuela de entrenadores para detectar a temprana edad el talento de los niños y ubicar a la capital del país como una potencia. Durante un acto en el Parque Xotepingo, de Coyoacán, ofreció: "Vamos a hacer que la Ciudad de México gane en todas las olimpiadas nacionales, que llevemos a deportistas chilangos a competiryganaren todo el mundo". El abanderado naranja señaló también que su programa deportivo tendrá un fuerte impulso en las escuelas mediante horarios extendidos para que los niños de primaria y secundaria puedan realizar un deporte adicional a sus actividades de educación física. Además, se comprometió a trabajar con los alcaldes en turno para que los deportivos públicos ofrezcan instalaciones óptimas que permitan realizar distintas actividades.







Milenio Diario Sección: Política 2024-05-06 02:38:09

116 cm²

Página: 16

1/1

Taboada. "A 35 años, el PRD sigue constuyendo política social y democracia"

Al celebrar los 35 años del PRD, Santiago Taboada destacó los proyectos de políticas sociales de este partido que hoy ya son ley. Felicidades "por construir democracia, pero, sobre todo, una ciudad de derechos, porque en la Ciudad de México, en mi gobierno ningún derecho irá para atrás, todos los derechos, toda la agenda que impulsó el PRD en mi gobierno la vamos a seguir impulsando y fortaleciendo", ofreció el candidato de la coalición Vapor la CdMx. En el festejo, que tuvo lugar en la plaza de Toros San Miguel Xicalco, Tlalpan, Taboada prometió resolver el desabasto de agua en la alcaldía. "Vamos a ayudarlos para que tengan no solamente drenaje, sino agua potable, líneas conectadas a sus colonias. Queremos que ustedes dejen de vivir en el tandeo...Queremos darles agua todos los días para que sus hijos tengan mejor calidad de vida", dijo. Además, garantizó que los adultos mayores y personas con discapacidad no pagarán más por medicinas.







Milenio Diario Sección: Política

2024-05-06 02:38:21 120 cm²

Página: 16

1/1

Brugada. "La oposición no tiene propuestas de bienestar, solo negocios"

La oposición no tiene propuestas de bienestar, solo tiene negocios, por eso "esta ciudad seguirá siendo de progreso, de transformación y de vanguardia en el combate a la violencia y la inseguridad, con sustentabilidad y desarrollo", afirmó Clara Brugada, candidata a jefa de Gobierno por la alianza Sigamos Haciendo Historia. Acompañada por Claudia Sheinbaum, abanderada presidencial de su coalición, la ex alcaldesa de Iztapalapa refrendó su compromiso para continuar ampliando la electromovilidad, emprender la renovación de todo el Metro y construir cinco líneas de Cablebús. Asimismo, aseguró que cuatro mujeres resolverán el tema del agua en

Coyoacán: ella, Claudia, Delfina Gómez, gobernadora del Edomex, y Hannah de Lamadrid, candidata de la 4T a esa alcaldía. Brugada dio la bienveni-

da al movimiento liderado por Morena a Esther Mejía Bolaños y Pablo Ortiz Jiménez, quienes renunciaron a Movimiento Ciudadano y al PRD.





Brugada dirigirá la CDMX con honestidad y entrega al pueblo: Sheinbaum

Autor: Gerardo Mayoral Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/brugada-cdmx-honestidad-entrega-pueblo-sheinbaum.html

Sheinbaum destacó proyectos como la renovación del Metro línea por línea, la construcción de 5 nuevas líneas de Cablebús y atención al tema del agua con un plan metropolitano

Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia de la República por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", expresó de nueva cuenta su respaldo a Clara Brugada para liderar la Ciudad de México con valores de honestidad, austeridad y una entrega al pueblo que pocos tienen.

Ante una multitud de simpatizantes de la Cuarta Transformación, Sheinbaum afirmó: "Clara en Iztapalapa cada vez que ha gobernado, gobierna con honestidad, con austeridad y con una entrega al pueblo que pocos tienen en esta ciudad. ¿Hanna cómo va a gobernar? Con honestidad, con austeridad y entregándose en cuerpo y alma al beneficio del pueblo de Coyoacán".

Sheinbaum destacó los proyectos de apoyo que se llevarán a cabo desde el próximo gobierno federal, entre ellos la renovación del Metro línea por línea, la construcción de 5 nuevas líneas de Cablebús, atención al tema del agua con un plan metropolitano y la construcción de vivienda social.

La candidata presidencial morenista también aprovechó la ocasión para criticar a la llamada "PRIANdilla Inmobiliaria", acusándolos de priorizar negocios por encima del bienestar público. Recordó acciones de su gobierno para evitar la privatización del espacio público, como la protección de la avenida Chapultepec y el CETRAM de Constitución de 1917.

En el marco de la conmemoración de la Batalla de Puebla, Sheinbaum resaltó el compromiso de la Cuarta Transformación con la lucha histórica del pueblo mexicano y su legado de patriotismo y progreso.

Piden a candidatas de Morena apoyar la creación de una nueva empresa de electricidad

Continuar con la "4T", compromiso de Brugada

Por su parte, Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la misma coalición, afirmó que la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, fue quien inició la transformación en la Ciudad de México, y ahora le toca a ella refrendar este proyecto. Brugada hizo un llamado a la población a darles su respaldo, destacando las claras opciones: la transformación o la corrupción.

Brugada resaltó la falta de propuestas de bienestar por parte de la oposición, señalando que su enfoque está en negocios. Aseguró que la Ciudad de México seguirá siendo un lugar de progreso y vanguardia en el combate a la violencia y la inseguridad, con sustentabilidad y desarrollo.

La jornada política culminó con la coincidencia de Sheinbaum, Brugada y Hannah De Lamadrid en que el próximo 2 de junio, la Cuarta Transformación ganará la Presidencia de la República, la Jefatura de Gobierno y la alcaldía Coyoacán.

Más tarde, las candidatas a la Presidencia de la República y a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" continuaron su gira por la capital con asambleas en Venustiano Carranza, Cuauhtémoc y

Gustavo A. Madero.

Más noticias sobre Clara Brugada

A un mes de concluir campaña, Brugada presume ventaja en preferencias electorales

A un mes de finalizar campaña, Brugada asegura que el 2 de junio triunfará la "4T"

Salomón Chertorivski se compromete a mejorar el deporte en CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.telediario.mx/politica/elecciones/salomon-chertorisvki-se-compromete-a-mejorar-el-deporte-en-cdmx

El abanderado de Movimiento Ciudadano (MC) a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, anunció que impulsará una escuela de entrenadores especiales que ayuden a fomentar desde edades tempranas a los mejores atletas, de igual modo, se comprometió a mejorar las instalaciones de las distintas sedes deportivas que hay en la capital del país.

En la demarcación de Coyoacán, el aspirante del partido naranja recalcó que si gana las elecciones del próximo 2 de junio, posicionará a la Ciudad de México como una de las más grandes potencias deportivas a nivel internacional.

Tras las declaraciones, el candidato Salomón Chertorivski, también participó en una competencia de actividades físicas que se llevó a cabo en el parque Xotepingo, cuyo evento fue organizado por la candidata a diputada federal por la Ciudad de México, Macky González, quien le expresó su respaldo en el proceso electoral para ganar la jefatura de Gobierno.

Los dos políticos participaron en las diversas actividades de la jornada deportiva del 5 de mayo, donde destacaron sus destrezas en la carrera de obstáculos, algunos ejercicios de resistencia e incluso participaron en la disciplina de tiro con arco.

¿ Cuáles son las propuestas con las que Salomón Chertorivski mejorará el deporte en CdMx?

Mediante las distintas iniciativas que compartió el aspirante de Movimiento Ciudadano (MC), planteó que el fomento y la mejora de escuelas dedicadas al desarrollo de atletas, gimnastas, jugadores, así como de amantes de los deportes requiere de un programa especial.

Debido a esto, anunció que en su gobierno se impartirá en todas las escuelas de la capital, a través de horarios extendidos, una serie de alternativas con entrenadores especializados, para que así todos los niños y adolescentes que deseen complementar su formación de nivel primaria y secundaria, tengan opciones que les permitan mejorar sus habilidades físicas.

"Vamos a crear una escuela de entrenadores que detecten talento a temprana edad, vamos a hacer que la Ciudad de México gane en todas las olimpiadas nacionales, que llevemos a deportistas chilangos a competir y ganar en todo el mundo", aseveró el candidato de Movimiento Ciudadano.

De igual modo, Salomón aseguró que trabajará con los alcaldes que resulten triunfadores en el proceso electoral del 2024, para que de esta manera todos los centros deportivos sean públicos, además de ofrecer instalaciones óptimas que permitan a los chilangos realizar actividades físicas y deportes sin ningún problema.

"La ciudad merece mejores propuestas para fomentar el deporte, desde la educación primaria y secundaria, hasta crear espacios en todas las alcaldías para que las y los chilangos de todas las edades puedan practicarlo. Desde la jefatura de gobierno, vamos a hacerlo posible", expresó Chertorivski mediante la red social Facebook.

313 cm²

Página: 14

1/1

BRUGADA SEGUIRÁ LA RUTA HACIA UNA CIUDAD MÁS SUSTENTABLE

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

NDEPENDIENTE

lara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la capital de México, dijo que, de ganar las elecciones el próximo 2 de junio, continuará con la transformación hacia una Ciudad más sustentable.

"Esta Ciudad va a seguir siendo de progreso y de transformación y por eso vamos a continuar, para que sea la más transformadora, las más justa, la más sustentable", expresó Brugada durante su asamblea informativa en Coyoacán.

En el evento, acompañada de Claudia Sheinbaum, candidata a la Presidencia por la alianza "Sigamos haciendo historia", expuso que, la CDMX es de vanguardia ya que ha bajado la incidencia delictiva además de mostrar avances en sustentabilidad con el rescate de parques y una política social a través del apoyo a la niñez y su educación.

Afirmó que trabajará para que la Ciudad sea la más cultural, y convertirá a las escuelas en semilleros de talento artístico.

De ganar, prometió garantizar que la cultura sea un derecho para los capitalinos.

En obras de movilidad, invertirá, en coordinación con Sheinbaum, si ganara la presidencia de la República, "en el mejor" Metro, para que sea el mejor transporte de la Ciudad en seis años y uno los mejores del mundo.

Además, se comprometió a aumentar la iluminación de las calles, duplicar las cámaras de vigilancia y aseguró que trabajará todos los días para resolver "el gran desafío del agua". Ofrecerá pensiones para personas a partir de los 57 años de edad, además de echar a andar el programa "Desde la cuna"; otorgará la beca de transporte público a estudiantes y un programa de 200 mil acciones de vivienda popular y social.

"Hago un llamado para votar el 2 de junio por la honestidad; están los proyectos muy claros. Aquellos que, trataron de intimidarnos incluso, algunos de nuestros candidatos, les impidieron hablar del cartel inmobiliario. Así que, ellos cometieron el peor error, porque, podrán callarnos a nosotros, pero no al pueblo", concluyó.



Foto: Especial

